



## Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: OK Summerblues Basel 10-Jahre-Jubiläum:  
«Summerblues Basel 2018»

---

P180442

1. Der Regierungsrat bewilligt dem OK Summerblues Basel anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums für die Konzerte «Summerblues Basel 2018» im Kleinbasel Ende Juni 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 22'000 als Defizitgarantie.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums für die Konzerte «Summerblues Basel 2018», die am 29. Juni 2018 auf sieben Freiluftbühnen und an zwei «Blues uff dr Gass»-Standorten in Kleinbasel stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 22'000 Franken als Defizitgarantie bewilligt. An dem vom OK Summerblues Basel organisierten Anlass spielen zwischen dem Claraplatz und dem Theodorskirchplatz über 20 regionale, nationale und internationale Bluesbands. Auf dem Programm stehen beispielsweise Zydeco Annie aus Deutschland, das italienische Trio Marco Pandolfi, Jonny Iguana & the Claudettes aus den USA und Little Chevy aus der Region.

